



Einsatzabteilung, Mittwoch, 21. November 2018

Nachruf

Wir trauern um unseren Kameraden und Freund

Friedhelm Riffel

der am 20. November 2018 im Alter von 65 Jahren viel zu früh verstorben ist.

Friedhelm war nicht nur in Langenselbold viele Jahre aktiver Feuerwehrmann, sondern vor allem in seiner Funktion als Kreisbrandmeister a.D. für Generationen von Feuerwehrleuten Ansprechpartner, Freund und Wegbegleiter. Er wurde hierbei für seine humorvolle, offene und aufrichtige Art geschätzt.



Friedhelm Riffel trat am 1. März 1964 in die Jugendfeuerwehr seiner Heimatgemeinde Neuberg-Ravolzhausen ein. Nach seiner Übernahme in die Einsatzabteilung kam er im Jahr 1979 zur Freiwilligen Feuerwehr Langenselbold. Dort war er bis zu seiner Übernahme in die Alters- und Ehrenabteilung im Jahr 2015 in der Einsatzabteilung. Viele Ämter begleitete er in seiner Dienstzeit und bildete sich nicht nur beruflich, sondern auch im Feuerwehrwesen immer weiter fort. Von 1980 bis 2003 war er Atemschutzgerätewart, von 1996 bis 2003 Beisitzer im Vorstand des Fördervereins und von 1980 bis 2006 Zugführer. Bis zur Übernahme in die Alters- und Ehrenabteilung war er aktiver Kreisausbilder für die Truppmann- und Truppführerausbildung. 1996 übernahm er zudem im Main-Kinzig-Kreis die Funktion des Kreisbrandmeisters und führte diese bis ins Jahr 2014 mit vollem Engagement aus. Für seine Leistungen im Feuerwehrwesen erhielt er mehrere Auszeichnungen. Auszugsweise seien hier nur das Deutsche Feuerwehrehrenkreuz in Gold, das Goldene Brandschutzehrenzeichen am Bande, die Ehrenmedaille des Nassauischen Feuerwehrverbandes in Gold und die Florianmedaille der Hessischen Jugendfeuerwehr in Silber genannt. 2015 erhielt er für 50 Jahre aktiven und pflichttreuen Feuerwehrdienst das Goldene Brandschutzehrenzeichen der Sonderstufe am Bande des Landes Hessen.

Wir werden ihn stets in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.
Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seinen Angehörigen, insbesondere seiner Frau Petra.

Im Namen der Feuerwehrangehörigen



Markus Mohn, Stadtbrandinspektor

Im Namen des Fördervereins
Andreas Clement, 1. Vorsitzender

Die Trauerfeier mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Dienstag, den 4. Dezember 2018 um 13:30 Uhr auf dem Friedhof in Neuberg-Ravolzhausen statt.